

Kasdim 0824/Jember Irup Upacara Bendera Bacakan Amanat Tertulis Panglima TNI, Sekaligus Lepas Personel MPP

Siswandi - [JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID](https://jember.matapublik.co.id)

Oct 17, 2023 - 11:44



JEMBER – Pada upacara bendera Kodim 0824/Jember dengan Inspektur Upacara Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, diselenggarakan di halaman Makodim pada Selasa 17/10/2023, membacakan amanat tertulis Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, sekaligus melakukan pelepasan anggota yang memasuki masa persiapan pensiun (MPP).



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya para Komandan Satuan Dinas Jajaran Kodam V/Brw yang ada di Kabupaten Jember, Para Perwira Staf, Para Danramil serta pasukan upacara gabungan dari Personel Kodim 0824/Jember dan personbel Dinas Jajaran.

Selaku Inapektur Upacara (Irup) Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan membacakan amanat tertulis Panglima TNI Laksamana TNI YUdo Margono, yang pada intinya menyampaikan apresiasi atas kerja keras seluruh prajurit dimanapun bertugas, sehingga TNI memiliki nilai kepercayaan yang tinggi dari masyarakat.

Rangkaian kegiatan peringatan HUT TNI Ke 78 telah dilaksanakan diseluruh jajaran secara serentak dan berjalan dengan lancar dan sukses, selaku Pimpinan TNI saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas kerja keras dan dedikasi seluruh prajurit.



Dalam waktu dekat Bangsa Indonesia akan menyelenggarakan Pemilihan Umum {Pemilu} yang merupakan momen penting dalam proses demokrasi negara kita, dimana rakyat Indonesia akan memberikan suaranya untuk memilih para pemimpin serta wakil rakyat, menghadapi momen tersebut prajurit TNI harus peka dan antisipatif terhadap dinamika dan perkembangan situasi yang terjadi.

Netralitas TNI menjadi komitmen yang tidak dapat ditawar-tawar lagi, TNI Harus Netral, karena TNI memegang peranan penting dalam menjaga stabilitas politik, dan keamanan Nasional. Sebagai salah satu pilar utama dalam pertahanan negara, TNI memiliki tanggung jawab yang besar dalam menjamin tahapan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan damai dan sejuk. Tegas Panglima TNI dalam amanat tertulisnya.

Usai kegiatan protokoler Upacara Bendera dilaksanakan pelepasan anggota memasuki MPP, oleh Kasdim 0824/Jember, sekaligus penyerahan Surat Perintah Dandim 0824/Jember.



Terkait hal tersebut dalam konfirmasi Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso selaku Komandan Satuan, saya menyampaikan kepada anggota jajaran agar senantiasa mempedomani amanat Panglima TNI tersebut.

Kita memiliki tanggung jawab yang besar untuk menjamin ketertiban dan kelancaran penyelenggaraan tahapan-tahapan Pemilu 2024, sehingga kita TNI harus benar-benar netral.

Kepada anggota yang memasuki MPP saya menyampaikan selamat menjalani masa MPP, manfaatkan kesempatan ini untuk kembali beradaptasi dengan lingkungan masyarakat, tetap pedomani doktrin TNI serta Netralitas TNI.



Terima kasih atas loyalitas dan dedikasi yang tinggi selama dinas di Satuan Kodim 0824/Jember, dalam ikut serta menyelesaikan tugas-tugas satuan, tetap jaga nama baik TNI ditengah-tengah masyarakat. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)